



## Suspendida la Cronometrada de Castellar

Tras la reconversión el pasado año de Subida en Cronometrada y con tan solo 10 equipos inscritos en la prueba, este año no se va a poder poner en marcha. La penúltima prueba del Campeonato de Andalucía de la especialidad prevista para el próximo fin de semana del 1 y 2 de Noviembre se ha caído del Calendario.

Como nos indicaba Paco Gª Galera, Director Deportivo de la Escudería Sur: “ **El escaso número de equipos inscritos cuando hemos cerrado el plazo de inscripción, nos han llevado a la determinación de suspender la competición. Pensamos que realizar una prueba con el esfuerzo que conlleva en todos los aspectos, para una lista de inscritos tan pequeña, no es de recibo**”.

La Organización desea agradecer el trabajo en la sombra que han realizado los pilotos de Castellar, para lograr que se inscribieran más equipos a “su” prueba y resulta digno de mención.

El Ayuntamiento de Castellar se ha volcado en esta competición que la Escudería Sur recuperó en 2021 como Subida de Montaña. El estado de la carretera no permitió que la prueba siguiera en esa categoría y tres años después, la entidad gaditana propuso cambiar de especialidad, llevándose a cabo en 2024 la 1ª Cronometrada de Castellar con la lista de inscritos de 17 equipos.

La cantidad de pruebas, el rumor entre los pilotos del asfalto en mal estado y tal vez la poca tradición de automovilismo en la zona, pueden ser alguna de las causas que se han traducido en la escasa inscripción que ha tenido esta Cronometrada.

La Escudería Sur se encuentra desolada: “ **Hemos trabajado mucho por esta prueba, hemos mantenido una Reunión de Seguridad, el Ayuntamiento ha buscado patrocinadores y nos hemos empeñado en que hubiera automovilismo en el Campo de Gibraltar, pero no ha podido ser**”.

Suspender una prueba en la semana misma conlleva también un descalabro económico para el Club Organizador. Dorsales, Cartelería, trofeos, reservas de hoteles, etc etc se traduce en un costo que tendrá que soportar la Escudería Sur sin tener absolutamente ningún ingreso debido a que la prueba no se llevará a cabo.

García Galera nos refería: “ **Esta decisión tan dura no ha sido unilateral. Hemos hablado con Adrián Vaca, alcalde de Castellar, y creo que hemos tomado lo que nos parece correcto. Tanto los aficionados, como los equipos se merecen un mejor espectáculo que el que podemos ofrecer con una lista tan exigua**”.